



El secretario general de Universidades inaugura hoy el Aulario IV del campus

El secretario general de Universidades, Innovación y Tecnología de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, José Domínguez Abascal, asistirá hoy a la inauguración del Aulario IV del campus de La Cañada de San Urbano. El acto, al que asistirá también el rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, tendrá lugar a las 13 horas. Se trata de un edificio provisto de las más avanzadas tecnologías, que permite una mejor adecuación al nuevo marco del Espacio Europeo para la Educación Superior. Cuenta con tres plantas que suman 6.015 metros cuadrados construidos y algo menos de 4.900 metros cuadrados útiles. Alberga 28 aulas adecuadas para acoger a 48 alumnos, y otras dos con capacidad para 40 estudiantes, por lo que el total de universitarios que pueden recibir formación en ellas supera la cifra de 1.300. El proyecto, adjudicado a Ferrovial por 3.224.321,04 euros, se inició en 2001. Las obras comenzaron el 23 de julio de 2004 con el acta de replanteo y se recibió, tras casi dos años de trabajos, el 15 de junio. /M. C. C.